
  
 

 

 
AfD-Fraktion Hagen, Rathausstr. 11, 58095 Hagen 
 

 
Herrn Oberbürgermeister 
Erik O. Schulz 
- im Hause - 
 
 
       

         
 

 

 

Anfrage an die Verwaltung zur Ratsversammlung 

am 17.03.2016 gemäß § 5 GeschO  

hier:  Zusammensetzung des Vorstandes der ENERVIE AG 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wir ersuchen die Verwaltung um die Beantwortung nachfolgender Anfrage: 

 

Die Strategieberater von Roland Berger haben für die Sanierung der ENERVIE AG den Abbau 

von 460 Arbeitsplätzen, den konsequenten Abbau von Vergünstigungen und die Reduzierung 

des Führungsoverheads dringend anempfohlen. 

 

Ausweislich der aktuellen Pressebrichterstattung seien bereits 390 Arbeitsplätze abgebaut 

worden.  

 

Mit Rücksicht auf die aktuellen Entwicklungen stellt sich die Frage, ob aus Sicht der 

Verwaltung bereits Kenntnisse vorliegen, ob an der Zweier-Spitze festgehalten oder die 

Planstelle eines dritten Vorstandsmitgliedes wieder besetzt werden soll?  

 

Die damalige Aufrechterhaltung des Dreier-Gremiums wurde mit der Krisensituation gerecht-

fertigt. Gleichwohl wäre es kaum nachvollziehbar, dass bei reduziertem Personalstamm und 

teilweise eingestellter Produktion künftig wieder drei Vorstandsmitglieder beschäftigt und un-

terhalten werden würden. 

 

 

 

 

AfD Alternative für Deutschland  
Fraktion im Rat der Stadt Hagen 

Rathausstr. 11 
 

58095 Hagen 

 

Telefon:  02331-207 2129 
Telefax:  02331-207 2713 
E-Mail: fraktionsgeschaeftsfuehrung@afdhagen.de 

 

Aktenzeichen:  
2016-03-09  
 
Hagen, 09.03.2016  

mailto:fraktionsgeschaeftsfuehrung@afdhagen.de


Mit freundlichen Grüßen 

       
Michael Eiche      F.d.R. Martin  Goege 

Fraktionsvorsitzender     Fraktionsgeschäftsführer 


